2016年2月29日(月曜日)

H28.2.29 シイタケ菌打ち





シイタケの菌打ちを教えてくださるのは、鈴木千鶴雄さんと神野幸正さんです。



原木にドリルで穴をあけ、金槌で菌コマを打ち込んでいきます。







美紀さんは手慣れたものです。凛々さんは、ドリルも菌打ちも初体験です。







教頭先生、藤縄先生もシイタケの菌打ちは初体験だそうです。





慣れた先生たちも手伝ってみんなで作業しました。そのうちにボタン雪がはげしく降ってきました。





菌コマを打ち終わった原木は、1階の日陰に運び寝かしておきます。寝かした方が菌が全体によく回るのだそうです。次の年に立てかけ、シイタケができるのは、1年半後です。以前菌打ちをした原木に小さなシイタケらしいものができ始めていました。収穫が楽しみです。



美紀さんのお礼の言葉で今日の作業は終了です。鈴木さん、神野さんありがとうございました。

2016年2月19日(金曜日)

<u>H28.2.19 ゴールドタワー</u>

高津小学校との交流の第2弾として、別子小学校も東中校区の合同学習会に参加させてもらいました。





行き先は香川県のゴールドタワー。

タクシーで高津小まで行き、そこからは他の学校と一緒に観光バスです。





158mの展望タワーに昇って、ジュースで乾杯です。







ゲームはどれも無料です。









ボーリングは、シューズ代だけで遊べます。













いっぱい走り回ったので、途中は半そで半ズボンでした。



わんわんランドでは、なぜか3人のところに犬が集まってきました。



帰りのジャンボタクシーでみんなにっこり笑顔でした。

2016年2月7日(日曜日)

<u>H28.2.7 雪合戦</u>

参観日の授業後、体育館で玉入れの玉を使い雪合戦を行いました。







小中学校児童生徒チーム、保護者チーム、地域・教員合同チームの3チーム総当たりのリーグ戦です。







思った以上の熱戦が繰り広げられました。







相手のフラッグをゲットして勝利した凛々さん!

優勝 地域チーム 準優勝 小中学校チーム 第3位 保護者チーム という結果でした。成績発表の後、 美紀さんの閉会挨拶で終了しました。

市内の小学校チームを招いての雪合戦大会は、雪不足等で実施できませんでしたが、玉入れの玉でも楽しく雪合戦ができました。

2016年2月3日(水曜日)

H28.2.3 節分の豆まき

立春の前日は、節分です。今年は、赤鬼が2匹やってきました。









「鬼は外!福は内!」と無事鬼を追いやりました。







最後に、年の数だけいり豆を食べます。



藤縄先生、まじめに年の数の豆を食べていました。

2016年2月2日(火曜日)

H28.2.2 ゆずパン、干し柿パン

地域の方にいただいた柚子のマーマレードと干し柿を練りこんだパンを焼くことにしました。







今日は、1組だけの授業です。

涼さんはマーマレード、淳哉さんは干し柿を刻み、2人で練りこんだパン生地を丸めました。



焼き上がりが気になります。







美味しく焼き上がりました。









他のクラスの小中学生、先生方にもお届けしました。